

Estudiante en prácticas en el Centro de Investigación MANES

Alexa Lässig, estudiante de Historia e Inglés en la Universidad de Magdeburg, Alemania (<http://www.uni-magdeburg.de/>), ha realizado un periodo de prácticas de dos semanas (15-30 de septiembre) en el Centro de Investigación MANES. En su último semestre antes de concluir sus estudios de Grado, Alexa tuvo la oportunidad de conocer el archivo de prensa del Centro de Investigación MANES y de colaborar en las tareas de organización y registro de las noticias sobre libros de texto en España y otras partes del mundo.



En paralelo, Alexa pudo practicar el español y trabajar en la biblioteca de la Facultad de Educación, consultando libros de Historia de la Educación.